
校長室からみなさんへ １９ 

 コロナの状況がまた少し厳しくなってきました。学校ではマスクの着用はもちろ

ん、手洗い・うがい・換気・湿度管理等をこれまで以上にしっかりしていきます。 

 インフルエンザにも注意が必要です。ご家庭でも十分にご注意ください。 

 ６年生以外は、校外学習を実施しました。今年度は、１～４年生までは近くの公

園に歩いて行きました。少し残念でしたが、各学年で工夫をし、楽しく行ってくる

ことができました。「ちょっぴりおやつ」タイムも楽しかったようです。 

そのときの様子を少しですが、ご紹介します。 

   

  

  

      

 

   

 

 

 

 

 

１年生は、高洲北小学校の近くにある「オムレツ公園」に行きました。よいお天気

でした。 

遊具で遊んだりおにごっこをしたりと思いっきり体を動かして遊び、「おやつタイム」

もほのぼの・・。 楽しい遠足でした！！ 

 



 

    

  

                                           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３年生は、除草作業の終わった、「高洲海浜公園」に行きました。少し風があり

ましたが、よいお天気でした。 

こちらも遊具で遊んだりおにごっこをしたりと思いっきり体を動かして遊びました。

海を見ながらの「おやつタイム」は、笑顔いっぱい・・。 満足の遠足でした！！ 

 

４年生は、「高洲海浜公園」の除草作業が終わらなかったため、場所を変更し、

「明海の丘公園」に行きました。少し肌寒さはありましたが、みんな仲よく、縄跳び・

おにごっこ、バスケットボールなど自分たちで工夫した遊びをおこなっていました。 

場所の変更などがあっても、とまどうことなく、きまりを守って楽しむことができる 

４年生は、さすが上学年です！！ 

 



 

   

   

   

 

 

 

 

 



  

  

  

 

   

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５年生は、林間学校の代替案として計画した、「うらっこ広場」と「明治なるほどファクトリ

ー＆西部防災センター」に行きました。「うらっこ広場」では、「こんなに楽しんで活用してく

れる子ども達は、初めてです！！」と施設の方がおっしゃるくらい、思いっきり遊びました。 

仲がよくて、どんなことも自分たちで工夫して楽しむことができるパワーとエネルギー溢

れる５年生ならではの活動になりました。その後も何人かの子ども達が、誘い合って訪れ

ているということを聞き、大変嬉しく思いました。 

また、今年度はじめてバスに乗って行く校外学習を行った５年生。施設内で写真を撮

ることはできなかったため、工場と防災センターの写真が子ども達ではなく牛（本物ではあ

りません・・）の写真になってしまいましたので、各クラス代表児童の感想を掲載します。 

 

１組 代表 Iさん 

 ぼくは、うらっこ広場に行きました。一番楽しかったのはどろんこ広場です。どろんこ広場でや

りたかったのは、「落とし穴」です。友だちに協力してもらい大きな穴を作りました。友だちだけで

なく最後に自分も落とし穴に入りました。そして、火でクッキーを焼く遊びもしました。なかなか

上手に焼けなかったけどすごくおいしかったです。また、うらっこ広場に行きたいです。 

 

２組 代表  Aさん 

 最初は、明治なるほどファクトリーはただの工場かなと思っていましたが、見学していってガイ

ドさんの話を聞いていくうちに、その工場でいろいろな工夫をして、効率的に食品を作っている

ことがわかって、すごい工場だなと思いました。 

 

３組 代表  O さん 

 今回の校外学習の防災センターでは、災害が起きたときの対処や被害などが学べました。

私は１歳のときしか大きい災害にあったことがなかったので、災害はそんな大事ではないと思っ

ていましたが、今回の体験を通して「揺れてこんなに恐いんだ」というのをはじめて知りました。

私は、この体験を通して災害が来たときの工夫を、今すぐにでもしたいと思いました。 

 

 

 

 



  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆ ６年生は、「キッザニア」と「鎌倉方面」の校外学習を予定しています。コロナの感染拡

大は予断を許さない状況だと思いますが、子ども達の思い出を、ひとつでも多く作りたいと

思っています。今後の動向を十分にみていきたいと考えています。 

        

                                校長 石橋 順子 

 

２年生は、「明海の丘公園」に行きました。少し肌寒かったですが、元気いっぱいに

走りまわりました。 

みんなで仲よくボールで遊んだり長縄をしたりと思いっきり体を動かして遊びました。

池では何をみつけたのかな？「おやつタイム」も仲よく楽しく・・。 

充実した遠足でした！！ 

 


